

**SUPREME COURT OF CANADA -- JUDGMENT IN LEAVE APPLICATION -
REVISED**

OTTAWA, 17/10/02.

FROM: SUPREME COURT OF CANADA (613) 995-4330

**COUR SUPRÊME DU CANADA -- JUGEMENT SUR DEMANDE D'AUTORISATION -
AMENDÉ**

OTTAWA, 17/10/02.

SOURCE: COUR SUPRÊME DU CANADA (613) 995-4330

28910 Association des juges administratifs du Tribunal administratif du Québec - c. - Barreau de
Montréal, Procureur général du Québec et Barreau du Québec (Qué.)

Coram : Les juges Bastarache, Binnie et LeBel

ATTENDU QU'une erreur s'est glissée dans la transcription du jugement de la Cour sur la demande d'autorisation d'appel;

ATTENDU QUE la décision de la Cour est de rejeter la demande d'autorisation d'appel.

EN CONSÉQUENCE, le jugement de la Cour sur la demande d'autorisation d'appel est corrigé et se lit comme suit:

« La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-009146-002, daté du 5 septembre 2001, est rejetée. »

WHEREAS there has been an error in the transcription of the Court's judgment on the application for leave to appeal;

WHEREAS the Court's decision is to dismiss the application for leave to appeal.

ACCORDINGLY, the judgment of the Court on the application for leave to appeal is corrected and reads as follows:

"The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montreal), Number 500-09-009146-002, dated September 5, 2001, is dismissed."
